

## INICIO DEL CURSO EN CASTELLÓN

El día **15 de Octubre** el Movimiento de Vida Ascendente celebró su apertura del curso; dicha celebración se hizo en la Parroquia de la Sagrada Familia de Castellón, empezamos a celebrarlo dándole gracias al Señor con una Eucaristía, con la asistencia de la Comisión Permanente de Madrid, Junta Diocesana de Castellón y acompañados de 61 miembros de Vida Ascendente, representando a las siguientes Parroquias: de Castellón: Santa María, Madre Vedruna, San Vicente, El Salvador, San Francisco, San Miguel, Sagrada Familia y hermanitas de los desamparados (asilo), de los pueblos: San Francisco de Villarreal, Alcora, Atzaneta, Torreblanca y San Jaime de Villarreal, los que no pudieron venir, los tuvimos presentes en nuestro corazón.



La Eucaristía la presidió nuestro querido Consiliario D. Francisco Viciano, deleitándonos como siempre con sus agradables y provechosas homilías, también acompañaron a la Eucaristía los siguientes Sacerdotes: Padre Juanvi de Alcora, Padre Raul de El Salvador, Padre Lorenzo de San Francisco de Villarreal, Padre Juan de San Francisco de Castellón, Padre Pere de Madre Vedruna y Padre Nuno de Torreblanca (él muy voluntarioso, le tocó amenizar con el órgano la Eucaristía) junto con parte del coro de Paz y Bien de la Parroquia Sagrada Familia.

La Eucaristía fue preparada con mucha ilusión por parte de todos los miembros de V.A, interviniendo en ofrendas, lecturas, peticiones, cepillo, cantos, etc., pues fue muy emotiva, se notaba que el Señor estaba latente entre nosotros, después de comulgar, como un susurro se cantó.. Espíritu de Dios llena mi vida.. y finalizada la Eucaristía en un mismo sentir cantamos todos el Himno de Vida Ascendente.

A continuación pasamos a los salones parroquiales, tomó la iniciativa el Consiliario donde rezamos al Espíritu Santo y a continuación el saludo de la Presidenta Berta Sancho dirigiéndose a todos los miembros, presentando a la Comisión Permanente de Madrid cuyo Presidente es D. Jaime Tamarit y la Coordinadora-Interdiocesana Dña. Mercedes Montoya, ellos nos dieron ánimo a seguir en Vida Ascendente y así poder estar al lado de los mayores, posteriormente tomaron la voz los animadores de cada grupo, dando su testimonio en V.A, la verdad, fue muy muy emotivo.



Terminado todo, nos fuimos a comer a un restaurante cerca de la Parroquia a celebrar este bonito día.

A las 18 horas la Comisión Permanente y la Junta Diocesana nos marchamos al Palacio Episcopal, donde nuestro querido Obispo D. Casimiro, nos estaría esperando, tuvimos una charla muy interesante hablándonos sobre el acompañamiento a los mayores entre otras cosas, quedándole muy agradecidos a él por habernos podido recibir, a pesar de su agenda tan apretada, tuvo esa deferencia hacia nosotros, muchas gracias D. Casimiro.

Como Presidente, estoy muy contenta de poder estar en este querido Movimiento, las cosas pueden salir mejor o regular, pero.. sí os digo que están hechas con todo mi cariño.

Quiero agradecer a toda mi Junta, no os he nombrado para nada, lo nuestro es servir, pero siempre estáis ahí para ayudarme y apoyarme para servir a V.A, dar las gracias a los sacerdotes por venir, cuando veo alguno de ellos a estas celebraciones, se me llena el corazón de alegría, gracias Padres y por supuesto los más importantes, a todos los animadores y a todos los miembros que formáis este querido Movimiento de V.A, sois unos valientes por venir desde vuestras casas y algunos de tan lejos, gracias, de verdad.

Un abrazo muy muy fuerte para todos, desde esta Junta Diocesana.

*Presidenta VA Castellón, Berta Sancho*